
PREGUNTAS FORMULADAS POR ESCRITO CORRESPONDIENTES A LA SESIÓN 

ORDINARIA DEL PLENO DE 21-07-2016. 

 

 

 

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS DE 

RESPUESTA ESCRITA. 

 

 

    17.42.- Del Sr. Moreno sobre ocupaciones ilegales de viviendas en la colonia de Los Ángeles. 

    17.43.- Del Sr. Berzal sobre publicidad en el Diario La Razón. 

    17.44.- Del Sr. Berzal sobre contraprestaciones del contrato de publicidad con el Diario La Razón. 

    17.45.- Del Sr. Berzal sobre criterios técnicos publicidad en madridesnoticia.es. 

    17.46.- Del Sr. Berzal sobre importe contrato de publicidad con madridesnoticia.es. 

    17.47.- Del Sr. González Andino sobre pista de atletismo sin homologar. 

    17.48.- Del Sr. González Andino sobre aparcamiento gratuito junto al centro de salud de la calle 

Emisora. 

    17.49.- Del Sr. Berzal sobre plaga de conejos en zona Lope de Vega y San Juan de la Cruz. 

    17.50.- Del Sr. Berzal sobre razones de la dimisión de la Directora General de la Asesoría Jurídica. 

    17.51.- Del Sr. Berzal sobre instalación multideportiva de proximidad en zona de la calle Lope de Vega. 

    17.53.- Del Sr. Moreno sobre encomiendas a la Concejala Sra. Méndez-Leite. 

    17.54.- Del Sr. González Andino sobre evaluación del desempeño. 

    17.55.- Del Sr. González Andino sobre riegos en horas de máxima evaporación. 

    17.57.- Del Sr. González Andino sobre parterre abandonado en calle Doctor Cornago. 

    17.58.- Del Sr. Moreno sobre vertidos incontrolados en el Camino de la Urraca. 

    17.59.- Del Sr. Moreno sobre kiosco en Volturno. 

    17.60.- Del Sr. Moreno sobre riego árboles zona Meaques. 

    

 

  PREGUNTAS     FORMULADAS    POR    EL    GRUPO    MUNICIPAL   SOCIALISTA    DE   

 RESPUESTA ESCRITA. 

 

  

      17.22.- De la Sra. Moreno sobre los servicios municipales para la conciliación de la vida laboral y la 

vida familiar. 

      17.23.- De la Sra. Moreno sobre  el uso de las aplicaciones de democracia participativa seleccionadas 

por la Red Española de Smart Cities. 

      17.24.- Del Sr. Cobaleda sobre la necesidad de impulsar la participación creando un proyecto de 

Presupuestos participativos. 

      17.25.- Del Sr. Cobaleda sobre la entrega del local a la asociación La Poza. 

      17.26.- De la Sra. Moreno sobre la limpieza de la parcela de la calle Benigno Granizo. 

      17.27.- Del Sr. Cobaleda sobre las causas del deterioro del estanque del parque de la calle Isaac 

Albéniz. 

      17.28.- Del Sr. Cobaleda sobre la necesidad de un protocolo de actuación ante episodios de altas 

concentraciones de NO2 en la Comunidad de Madrid. 

      17.29.- Del Sr. Cobaleda sobre la poda tardía al arbolado de Plaza de España. 

      17.30.- Del Sr. Cobaleda sobre el plan de actuación contra el cambio climático aprobado en el Pleno 

de diciembre de 2015. 

      17.31.- Del Sr. Cobaleda sobre la necesidad de un plan de actuación global en toda la zona verde 

junto al Arroyo Meaques. 

      17.32.- Del Sr. González Bascuñana sobre el aparcamiento en doble fila en la Avenida de Europa. 



      17.33.- Del Sr. Cobaleda sobre la instalación de aseos en cabeceras de líneas de autobús y otros 

puntos del municipio. 

      17.34.- Del Sr. Cobaleda sobre la necesidad de una flota de autobuses no contaminantes. 

      17.35.- Del Sr. Cobaleda sobre controles de velocidad de vehículos en determinadas calles de nuestra 

ciudad. 

      17.36.- Del Sr. Cobaleda sobre los problemas de contaminación y ruido generado en las cabeceras de 

determinadas líneas de autobús.     

      17.37.- Del Sr. Cobaleda sobre la empresa adjudicataria del INNPAR y su relación con la Púnica. 

      17.38.- Del Sr. González Bascuñana sobre las listas de espera para los campamentos de verano 

“Summer School Pozuelo 2016”.          

      17.39.- Del Sr. González Bascuñana sobre espacios de sombra, acondicionamiento vegetal y 

mobiliario urbano en la Plaza del Padre Vallet y alrededores. 

      17.40.- Del Sr. Cobaleda sobre la situación del Plan de Rehabilitación Urbana. 

 

 

      

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO DE 

RESPUESTA ESCRITA. 

 

      

     17.1.- Del Sr. Sanz sobre adquisición de dos furgonetas para el parque móvil municipal. 

     17.2.- Del Sr. Sanz sobre protocolo de incendio en callejones de Pozuelo. 

     17.4.- Del Sr. Sanz sobre recorrido del autobús 656A en horario nocturno. 

     17.5.- Del Sr. Sanz sobre piscina del polideportivo Carlos Ruiz. 

     17.6.- Del Sr. Sanz sobre movilidad y pavimentación en la calle Inglaterra. 

     17.7.- Del Sr. Sanz sobre restos de poda. 

     17.8.- De la Sra. Pina sobre actos delictivos en la colonia Los Ángeles. 

     17.9.- Del Sr. Sanz sobre recogida de residuos contaminantes. 

     17.10.- Del Sr. Sanz sobre apoyo extraescolar a menores.  

     17.11.- Del Sr. Sanz sobre basura acumulada en solar. 

     17.12.- Del Sr. Sanz sobre ratas en el municipio. 

     17.13.- De la Sra. Pina sobre acumulación de basuras en las calles del pueblo. 

     17.14.- De la Sra. Pina sobre rehabilitación del Arroyo de las Viñas –preguntas de vecinos sin 

respuesta-. 

     17.15.- De la Sra. Pina sobre rehabilitación del Arroyo de las Viñas –vecinos de la comunidad de calle 

Lope de Vega-. 

     17.16.- De la Sra. Pina sobre rehabilitación del barrio de Coca de la Piñera. 

     17.17.- De la Sra. Pina sobre talanqueras de encierros. 

     17.18.- De la Sra. Pina sobre malos olores del alcantarillado. 

     17.19.- De la Sra. Pina sobre aspersores en Pozuelo. 

     17.20.- De la Sra. Pina sobre ITE viviendas de Coca de la Piñera. 

      

. 
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